

ABSTRAK

Miftah Nur Khasanah NPM.18250045 Skripsi: Strategi Pembinaan Nilai-Nilai Agama Islam Dalam Meningkatkan Kualitas Ibadah Anggota Kepolisian Sektor Trimurjo Resor Lampung Tengah. Skripsi ini dibimbing oleh Heri Cahyono M.Pd.I dan Noormawanti M.Pd.I

Penelitian ini dilatar belakangi oleh Kepolisian Negara Republik Indonesia mengamanatkan membentuk aturan mengenai kode etik POLRI, di dalam kode etik tersebut terdapat pada pasal 21 ayat 1 bagian c menjelaskan mengenai kewajiban personil polisi untuk mengikuti pembinaan mental, kepribadian, kejiwaan, keagamaan dan pengetahuan profesi. Dengan demikian penelitian yang dilakukan di polsek Trimurjo ini bertujuan untuk a) mengetahui strategi pembinaan nilai-nilai agama Islam yang dilakukan dipolsek Trimurjo, b) untuk mengetahui kualitas keagamaan anggota kepolisian setelah melaksanakan pembinaan nilai-nilai agama Islam, c) untuk mengetahui faktor pendukung serta faktor penghambat dalam melaksanakan pembinaan nilai-nilai agama Islam..

Metodologi penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif penelitian ini dimaksudkan untuk memahami fenomena tentang apa yang dialami oleh subyek penelitian, misalnya perilaku dan tindakan Teknik perhimpunan data yang dipakai adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Wawancara dilakukan kepada ustad, kapolsek serta anggota kepolisian. Analisis data yang digunakan adalah mereduksi data, penyajian data serta penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa a) pembinaan yang dilaksanakan dipolsek Trimurjo menggunakan strategi ekspositori yaitu strategi yang bersifat teori, dan untuk meningkatkan pemahaman nilai-nilai agama Islam kepada anggota kepolisian melalui program bimbingan rohani dan mental serta dilakukan dalam peringatan pada hari-hari besar. b) Setelah mengikuti pembinaan keagamaan yang dilaksanakan dipolsek trimurjo ini sangat berpengaruh kepada anggota kepolisian dalam meningkatkan kualitas ibadah, hal ini ditunjukkan oleh adanya perubahan perilaku dan menambah pemahaman tentang ilmu keagamaan, c) Faktor pendukung dalam pelaksanaan program pembinaan nilai keagamaan di polsek Trimurjo ini fasilitas yang memadai serta adanya kesadaran anggota untuk ikut serta melaksanakan aktifitas ini. Dan terdapat hambatan seperti kurang kondusifnya jadwal kantor yang padat serta kurangnya biaya yang dikeluarkan untuk melaksanakan aktifitas tersebut.

Kata kunci : Pembinaan , Nilai- nilai agama Islam, Kualitas Ibadah